

核兵器の威嚇・使用を許さず、禁止・廃絶の世界に今こそ！

## 2022年国民平和大道行進ニュース

No.4 2022年6月25日(土)

京都国民平和大道行進実行委員会

Tel075-811-3203

Fax075-811-3213

## 2022年国民平和大道行進

6月21日(火)から京都入り(東京→広島コース)

核兵器禁止条約締約国会議に呼応して、元気に府南部を行進中



### ■初日(6月21日)、雨中の京都市内行進

●6月21日(火)、平和行進を滋賀県から引き継ぎ、京都における今年の行進がスタートしました。初日はあいにくの雨の中でしたが、150人が参加。山科ラクト公園で引き継ぎ集会を行い、東山区の蹴上げ交差点から三条通りを西進。京都市役所まで行進しました。

●今年は通し行進者が二人(小林孝企さんと乾茂雄さん)。元気に先頭を歩きました。

京都市役所前では京都市総合企画局総合政策室のみなさんの出迎えを受け、課長の佐々木亮太さんからメッセージを読み上げていただきました。

写真上：雨の中、東山区蹴上げを出発する行進。

写真中：山科区ラクト公園での引き継ぎ集会

写真下：京都市役所前でのまとめ集会。被爆者・奥田継義さんのあいさつと、佐々木課長。



### ■2日目(6月22日)17.9キロの行進、乙訓地域と八幡市

●2日目の午前中は乙訓地域縦断。向日市競輪場前をスタート、JR長岡京駅での集会を經由して、大山崎町役場まで、延べ130人の参加でした。向日市からは市長メッセージ(代読)、長岡京市は担当部次長

のあいさつ、大山崎町は副町長から直接歓迎のあいさつをいただきました。

●2日目の午後は八幡市にとんで、八幡市内を3年ぶりの平和行進。参加者は70人でした。最後は市役所前でまとめ集会。担当課長からの激励のあいさつが寄せられました。

●2日目は雨はあがりましたが一点猛暑。汗いっぱいの行進となりました。2日目の行程すべてを歩くと歩数計は17,892歩、25,561歩、1,016キロ歩を表示していました。

### ■3日目(6月23日)は宇治・城陽・久御山でアピール

●宇治市と城陽市は午前中、市役所を訪問して平和行進への協力をお願い要請行動。両市ともに担当部署担当の方々とじっくり懇談することができました。

●午後は12時30分と18時30分、40人が参加して、近鉄大久保駅で街頭宣伝と署名行動。さらに久御山町内一帯を宣伝カーでアピールしました。

### ■4日目(6月24日)、猛暑の中綴喜郡と相楽郡の2コースに分かれて平和行進

●猛暑の続く6月24日(金)。この日は京田辺市と綴喜郡(宇治田原町と井手町)、相楽郡(和束町、笠置町、南山城村)の2コースに分かれての平和行進となりました。

●京田辺市は3年ぶりに近鉄新田辺駅から市役所まで60人の部隊で平和行進。その後市役所向かいの公民館で平和の集いを開催しました。宇治世田原町は平和行進参加者13人、井手町は参加者10人。参加者がそう多くはないため例年デモ申請なしで歩道を歩いてのアピールです。少ない人数でもこうして連綿と平和行進のバトンが繋がれ続けられていることに頭が下がる思いです。

●通し行進者の一人・乾茂雄さんは井手町の出身。

地元でのアピールとなりました。

●相楽郡の2町1村にはもう一人の通し行進者・小林孝企さんとともに訪問。和束町ではあいにくと担当課長が急用でお会いできませんでしたが、町長からのペナントをしっかりと受け取ることができました。笠置町では中淳志町長と、南山城村では平松和彦村長と直接お会いし、メッセージとペナントも寄せられ、平和と核廃絶のための自治体の行政施策などについてしっかりと懇談することができました。

●懇談後、南山城村では平和行進も予定されていましたが、この日35度を超える猛暑のため自粛することになりました。



向日市内



長岡京市内



大山崎町沿道



八幡市役所 まとめ集会



近鉄大久保駅での街頭宣伝と署名行動



京田辺市の平和の集い



宇治田原町のみなさんと



井手町内の平和行進



和束町長からのペナントを受領



笠置町 中町長とともに



南山城村 平沼村長とともに



南山城村のみなさんと